
 

Assunto: Contrapartidas da REN na Linha de Muito Alta Tensão  

Exmos Srs. Deputados municipais do BE,  

José Maria Cardoso e Miguel Martins 

 

Em resposta às questões colocadas à Câmara Municipal informa-se o 

seguinte: 

1. Tem a Câmara Municipal conhecimento desta situação?  

R - O atual Executivo municipal não tem conhecimento, a não ser pelas 

notícias entretanto difundidas pelos media, de qualquer acordo de 

contrapartidas da REN para a instalação Linha de Muito Alta Tensão no 

território de Barcelos. 

 

2. Há algum documento que certifique o compromisso da empresa REN 

para com a autarquia? 

R - O Executivo municipal não tem conhecimento da existência de algum 

de documento relativo a essa matéria 

3. Vai a Câmara Municipal tomar medidas para garantir a execução dos 

valores de compensação assumidos?  

R. A confirmar-se a existência de algum acordo, a Câmara Municipal 

exigirá que o mesmo seja cumprido, zelando pela defesa dos superiores 

interesses do concelho. 

Barcelos, 13 de abril de 2022 

O Presidente da Câmara, 

Mário Constantino Lopes 


